



AMTLICHE MITTEILUNG

01/2017

Bauland

Ortsansässige Baulandinteressierte werden gebeten, sich bis Ende April beim Gemeindepräsidenten zu melden. Nach diesem Zeitpunkt wird der Gemeinderat, falls Interesse besteht, wiederum mit auswärtigen Käuferinnen und Käufern verhandeln.

Zeitungsautomat

Da es sich bei der Liegenschaft alte Käserei, Hauptstrasse 23 nun um eine reine Wohnliegenschaft handelt wurde veranlasst, dass der Zeitungsautomat umplatziert wurde. Der Automat steht nun bei der BKW-Trafostation beim Restaurant Bären.

Grünabfuhr

Infolge der winterlichen Strassenverhältnisse konnte der Sammeltermin der Grünabfuhr vom 16. Januar 2017 nicht eingehalten werden.

Neue Gemeinderätin hat ihr Amt angetreten und stellt sich persönlich vor

Mein Name ist Brigitte Niklaus. Ich bin in Treiten geboren und war mit Ausnahme von einigen Jahren Abwesenheit meist in Treiten wohnhaft. Ich bin dem Dorf und der Region Seeland verbunden.

Meine Leidenschaft ist der Sport. Ich war viele Jahre Mitglied des Damenturnvereins Müntschemier (heute Turnverein Müntschemier), liebe den Wintersport und im Sommer bin ich oft mit dem Bike unterwegs oder beim Wandern in den Bergen.

Zu meinem beruflichen Werdegang in Kürze: Ich startete mit einer kaufmännischen Ausbildung in einem Notariat. Nach einem Auslandsaufenthalt war ich einige Jahre in der Medizinalbranche tätig. Danach wechselte ich in die Lebensmittelbranche. Ich bildete mich zur Marketingfachfrau weiter und arbeitete im internationalen Marketing bei Emmi. Inzwischen habe ich ein Studium zur diplomierten Betriebswirtschafterin HF abgeschlossen. Heute bin ich als Leiterin Marketing und Detailhandel in der Unternehmensleitung der Baumann Käse AG in Zollikofen tätig, einem Handelsunternehmen für Käsespezialitäten.



Jetzt packe ich mit Freude eine neue Aufgabe an, die einer Gemeinderätin in Treiten. In der Departements-Zuteilung des Gemeinderates wurde ich mit dem Ressort Finanzen und Entsorgung betraut. Ich trete ohne politische Erfahrung auf der Gemeindeebene an. Ich hoffe, dass ich meine Erfahrung aus der Wirtschaft einbringen und das Amt zur vollständigen Zufriedenheit der Bürgerinnen und Bürger von Treiten erfüllen kann. Für die Wahl und dem damit entgegengebrachten Vertrauen danke ich herzlich.

Ihre Gemeinderätin, Brigitte Niklaus

Treiten, 17. Januar 2017

Der Gemeinderat